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Ricci e la suagiunta in una seduta~pprQvanouna trentina di delibere

IIRispondiamo con i fattill

Palazzo"" ComIIne Sono circa trenta gli atti approvati in una sola seduta dalla giunta del sindaco Ricci a favore di molte parti dell'assisano

"Primo piano"
Continuano
gli eventi
• ASSISI - Continua ad
Assisi la manifestazio
ne "Primo piano
sull'autore", quest'an
no dedicata al regista
Francesco Rosi. Dopo
l'incontro di ieri presso
l'Università per stra
nieri, questa mattina
al teatro Metastasio gli
studenti delle scuole
medie superiori assi
steranno alla proiezio
ne de "La tregua" dal
celebre romanzo di Pri
mo Levi, mentre nel
pomeriggio, presso la
Sala della Conciliazio
ne del Comune di As
sisi, si terrà la prima
parte del convegno "Ci
nema e verità". Ales
sandra Priante - Re
sponsabile del Centro
Studi ed Analisi di Ci
necittà Holding SpA 
presenterà una breve
analisi della situazione
del cinema italiano
d'inchiesta, ieri ed og
gi, in particolare sul
percorso fatto negli an
ni sia a livello quan
titativo che qualitati
vo. Interverranno regi·
sti come Marco Tullio
Giordana, Pasquale
Scimeca, Gigi Magni e
Pasquale Pozzessere.

per le quali, afferma il sin
daco, sono state stanziate
"risorse significative": già
in un'altra seduta, la giunta
aveva approvato il progetto
"Ogni vita merita un ro
manzo" (relatore Moreno
Massucci) per gli anziani del
territorio che potranno "rac
contare" la loro esperienza
di vita vissuta, e progetti per
le scuole sui temi dei "Diritti
Umani" e diffusione delle
attività legate alle Nazioni
Unite e all 'UNESCO(Relatori
Maria Belardoni e Leonardo
Paoletti). Sempre nell'ulti
ma seduta, infine, la giunta
municipale (relatore l'asses
sore Maria Belardoni) ha an
che approvato i nuovi corsi di
inglese e il finanziamento
dei trasporti scolastici di col
legamento con la piscina co
perta a Santa Maria degli
Angeli.

investimenti per opere pub
bliche al fine di completare,
in ogni zona, il finanzia
mento dei progettiprogram
mati". Al centro dell'azione
dell'amministrazione an
che scuola, sociale e cultura,

tema della "sezione ragazzi e scuola", sia
cartacea che mediatica, mentre nella quat
trocentesca chiesa, dove ècustodita l'edico
la della Madonna del Ponte, saranno dislo
cate le altre sezioni, privilegiando i settori
per l'educazione degli adulti, l'emeroteca,
la videoteca, e la mediateca. "L'ammini
strazione comunale - dichiara il vicesinda
co Bazzoffia -pensa ad uno spazio fruibile e
facilmente accessibile alla popolazione" .
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le frazioni, le cui piazze e
zone centrali saranno mi
gliorate. Dopo questo atto,
ricordano ancora il sindaco
Ricci e l'assessore Massucci,
ci si prepara al bilancio 2008

dove saranno previsti altri

Anche Bettona avrà la sua biblioteca
inglobata nella cittadella della cultura
BETTONA - Il Comune di Bettona avrà fi
nalmente la sua biblioteca. Troverà spazio
nei locali dell'ex chiesa parrocchiale Ma
donna del Ponte e dell'ex scuola materna di
passaggio, La biblioteca sarà dunque inglo
bata nella nuova cittadella della cultura
che comprende tutti i siti scolastici di re
cente messi in sicurezza e riservati esclusi
vamente al transito pedonale. Il progetto
prevede la collocazione nell'ex scuola ma-
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cittadini maggiore sicurezza
e decoro. "Si tratta, spiega il
primo cittadino di Assisi,
Claudio Ricci, di un atto im
portante, con il quale si pro
segue la valorizzazione di
tutto il territorio, anche del-

Flavia Pagliochini
Assisi

Come annunciato, l'ammi
nistrazione comunale non
risponde più alle polemiche
"strumentali" dell'opposi
zione ma tiene informati i
cittadini su "fatti, opere e
iniziative realizzate per i cit
tadini e il territorio di Assi
si". In particolare, il sindaco
e lagiunta hanno approvato,
in una sola seduta oltre 30
atti, fra delibere, direttive e
prese d'atto, "segno questo,
sottolinea il sindaco, di in
tensa attività amministrati
va". Su relazione dell'asses
sore Moreno Massucci, è sta
to approvato l'Assestamento
2007 (che ora sarà sottoposto
all'approvazione del Consi
glio Comunale) con il quale
sono stati finanziati nuovi
progetti nel settore della
scuola, del sostegno sociale e
della filiera cultura-turi
smo. Per quanto riguarda le
opere pubbliche, si è voluto
dare un forte impulso alle
frazioni, con circa 700 mila
euro che saranno destinati
alla riqualificazione anche
delle zone centrali dei paesi
attuando (primo stralcio) i
progetti vincitori dei recenti
concorsi per idee. Con altre
risorse la Giunta ha approva
to il progetto di via Los Ange
les, a Santa Maria degli An
geli (ulteriori 300 mila euro
di maggiore mutuabilità;,
dove verranno riqualificati i
marciapiedi e collocata nuo
va illuminazione e arredo
urbano, che garantiranno ai

RoIdano BocaIi

Anche
in tante
altre città
italiane

L'INIZIATIVA Acura del Wwf
- _ .._------~ ----

Un successo per le giornate
del risparmio energetico
BASTIA UMBRA - Si è svolta nelle giornate del lO ed n
novembre in moltissime città italiane la campagna di
sensibilizzazione al risparmio energetico promossa dal
Wwf. Tra le numerose città partecipanti c'è stata Bastia
Umbra, la cui iniziativa è stata promossa e coordinata
dalla sezione locale del Wwf "Valle Umbra Nord", nella
giornata dell'n novembre. La manifestazione, intitolata
"GenerAzione Clima 200?,', costituisce la campagna più
importante dell'organizzazione, insieme alla giornata de
dicata alle "Oasi aperte". Il comitato locale - che ha come
responsabile Rosella Bovini - si è impegnato fin da subito
per la migliore organizzazione delle giornate, allestendo lo
stand in piazza Mazzini, e coinvolgendo sia chi era al
corrente di tale manifesta-
zione sia chi ne sentiva par
1are per la prima volta. L'o
biettivo di quest'anno risul
tava incentrato sui "Condo
mini sostenibili", cioè tutta
quella serie di iniziative che
porta gli abitanti di· uno
stabile a cooperare per ri
durre quello che è il surplus
energetico dello stesso, tra-
mite raccolta differenziata, scelta di energie alternative di
riscaldamento e risparmio energetico. Su quest'ultimo
punto si è messa in atto una "donazione" da fare alle
persone che affollavano lo stand: consegnando una lam
padina ad incandescenza, se ne regalava una a risparmio
energetico, una lampadina cioè che fornisce la stessa
intensità di una lampadina tradizionale ma con un consu
mo notevolmente ridotto di energia. "Un gesto simbolico
ha sottolineato Rosella Bovini -ma che vuole essere l'inizio
di un periodo di rinnovamento nelle case dei cittadini
italiani, e di Bastia Umbra in particolare. Sono stati dati
poi numerosi consigli su come risparmiare energia, e gli
stessi erano presenti su un vademecum consegnato an
ch'esso gratuitamente. Sono stati invitati a partecipare gli
stessi amministratori di condominio.
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Ieri
I monaci
dal sindaco
• ASSISI - Ieri mat
tina il sindaco Ricci,
insieme agli assesso
ri Paoletti, Brunozzi,
Martellini, ha rice
vuto ufficialmente
alcuni componenti
del gruppo dei Mo
naci Shaolin che ieri
sera si sono esibiti al
teatro Lyrick in uno
spettacolo di com
battimento e cultura
orientale. Nella nuo
va performance dei
Monaci "asceti-guer
rieri" due scuole si
affiancano: quella di
shaolin, più fisica, e
quella di Wudang,
dalle caratteristiche
più spirituali e pa
cate. Il loro obiettivo
è quello di essere in
grado di controllare
il flusso di energia,
rendendo le parti del
corpo insensibili al
dolore. Con l'aiuto
della moderna tecno
logia, effettiluce, vi
deo, proiezioni, il
palcoscenico del Li
rick è diventato una
sorta di magico tra
mite tra il mondo an
tico orientale e quel
lo occidentale. Uno
spettacolo davvero
affasdnante.


